



あったか便り

31号

早いもので今年も残り数日となりました。1年を振り返るとやはり3月11日の東日本大震災は、自然の猛威や電気の有り難さを感じ、日頃の生活を考え改めるものとなりました。



来年は辰年です。どのような年になるでしょうか？

鍋パーティー



ユニットの入口の扉を開けるといい香りが漂ってきました。2階・育(はくくみ)ユニットでは、9日の夕食に鍋パーティーを開催しました。

これからの時期はご家庭でもお鍋が食卓に出ることも多いと思います。施設でもそんなご家庭の雰囲気が出せればと企画しました。

他のユニットでは、お鍋に限らず、入居者の皆さんに喜んでいただけることを考えています。



医務コーナー

今月から医務室からのお知らせコーナーを作りました。皆様、是非お読みください。風邪が流行ってきました。ご面会の際は必ずマスクを着用して下さい。



マスクは入口にあります！

加湿器の稼働

あったかの家では各ユニットに設置の大型加湿器を運転させ、よりよい湿度を保つよう心がけ、インフルエンザや感染症の予防に努めております。



年末年始に関するお願い！！

ご家族の方で、年末年始に帰省等で遠方に外泊される場合は、必ず、緊急時の連絡先等をお伝えいただけますようご協力お願いいたします。

また、ご本人が外泊される場合は、事前に「外出・外泊届」の記入・提出をお願いいたします。

☆ お知らせ ☆

これからの時期、外に出る機会は少なくなりますが、急な病院の受診等に行くこともあります。

厚手の羽織るものが1枚あると車の乗降時に暖かいので、お持ちでない方はご準備いただくと助かります。

